

そもそも、「まちづくり」とは何か

「まちづくり協議会」について知る。

その①

「まちづくり協議会」の名前は聞いたことがあるけれど、
実際のところはよく知らない・・・
それは、もったいない！
これこそが高浜市のすごいところなんです。

「まちづくり」と聞いて、皆さんは何を思い浮かべますか。店がたくさんあってにぎわうまちにすること。公園や道路をつくること。もちろん、こういったこともまちづくりです。

しかし、「ずっと住みたいな」と思えるまちには、家族や友だち、近所の人と仲よくしている。災害がおきてもみんなで助け合える。「高浜のことが好き、これが自慢だ」というものがたくさんある。こんなことも大事ではありませんか。

高浜市のまちづくりのキャッチフレーズである「思いやり 支え合い 手と手をつなぐ 大

家族たかしま」のように、周りの人と人がつながり家族のようになんか安心して住めるまち。そんなふうになるといいですね。そのためにも、自分のまちが、「こんなまちにならう」と思っている一人ひとりが行動すること。それが、ずっと住みたいなと思える「まちづくり」の第一歩になります。難しいことではありません。例えば、近所の人にあいさつをする。地域のイベントに参加してみる。小さなことでもみんな力で力を合わせて、できることから取り組んでいくと、「ずっと住み続けたいまち」になるのではないのでしょうか。



防犯・防災運動会（翼まちづくり協議会）

青空市（高浜南部まちづくり協議会）

彼岸花球根植栽
（高取まちづくり協議会）

問合せ先 総務部政策グループ ☎ 52-1111（内線 339）